

Information zu Sicherheitsdatenblättern

Information for Safety Data Sheets



Artikel: 89865 / 89965 Faltblätter
Article

Name und Max Bringmann KG
Anschrift des Herstellers: / Johann-Höllfritsch-Str. 37
name and address of manufacturer: D-90530 Wendelstein

Sicherheitsdatenblätter werden laut Artikel 31 der REACH-Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 nur für Stoffe und Zubereitungen gefordert. Beim oben genannten Artikel handelt es sich allerdings um ein Erzeugnis, bei dessen Handhabung keine Stoffe freigesetzt werden. Daher besteht hier keine Verpflichtung zur Erstellung eines Sicherheitsdatenblattes.

According to Article 31 of REACH Regulation (EC) No. 1907/2006, safety data sheets are only required for substances and preparations. The above mentioned article has to be regarded as "artice", no substances are intended to be released during handling. Therefore there is no obligation to supply a safety data sheet according to Regulation (EC) 1907/2006, Art. 31.

Der oben genannte Artikel wird laut 67/548/EWG oder 1999/45/EG nicht als gefährlich eingestuft. The above mentioned article is not classified as dangerous according to 67/548 / EEC or 1999/45 / EC.

Deshalb können wir Ihnen hierfür KEIN Sicherheitsdatenblatt zur Verfügung stellen.
Therefore, we can NOT provide you with a safety data sheet.

Artikel 31 der REACH-Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 **Anforderungen an Sicherheitsdatenblätter**

1. Der Lieferant eines Stoffes oder einer Zubereitung stellt dem Abnehmer des Stoffes oder der Zubereitung ein Sicherheitsdatenblatt nach Anhang II zur Verfügung,
 - a) wenn der Stoff oder die Zubereitung die Kriterien für die Einstufung als gefährlich gemäß den Richtlinien 67/548/EWG oder 1999/45/EG erfüllt oder
 - b) wenn der Stoff persistent, bioakkumulierbar und toxisch oder sehr persistent und sehr bioakkumulierbar gemäß den Kriterien des Anhangs XIII ist oder
 - c) wenn der Stoff aus anderen als den in Buchstabe a und Buchstabe b angeführten Gründen in die gemäß Artikel 59 Absatz 1 erstellte Liste aufgenommen wurde.

Article 31 of REACH Regulation (EC) No 1907/2006
Requirements for Safety Data Sheets

1. *The supplier of a substance or a preparation shall provide the recipient of the substance or preparation with a safety data sheet compiled in accordance with Annex II:*
 - a) *where a substance or preparation meets the criteria for classification as dangerous in accordance with Directives 67/548/EEC or 1999/45/EC; or*
 - b) *where a substance is persistent, bio accumulative and toxic or very persistent and very bio accumulative in accordance with the criteria set out in Annex XIII; or*
 - c) *where a substance is included in the list established in accordance with Article 59(1) for reasons other than those referred to in points (a) and (b).*

Max Bringmann KG
Wendelstein, 15.08.2024

i.V. Holger Billerbeck
Qualitätsmanagement
Quality Management